

# Unit Patroli Polsek Campaka Laksanakan KRYD Malam Hari Jelang Pilkada Serentak 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Nov 18, 2024 - 12:19



Purwakarta – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Polsek Campaka menggelar kegiatan Cipta Kondisi (KRYD) malam hari di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., yang menginstruksikan kepada seluruh anggotanya untuk menyisir daerah-

daerah rawan gangguan keamanan.

Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, menjelaskan bahwa KRYD malam hari ini dilakukan sebagai langkah antisipasi untuk memastikan situasi dan kondisi wilayah Polsek Campaka tetap aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024. "Patroli ini sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, baik yang berkaitan dengan aksi kriminalitas maupun potensi konflik yang dapat merusak pelaksanaan pilkada. Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalani proses demokrasi ini," ujar AKP Asep Nugraha.

Kegiatan KRYD malam hari tersebut melibatkan sejumlah personel dari Unit Patroli Polsek Campaka yang menyisir berbagai lokasi strategis dan rawan, seperti pusat keramaian, jalan-jalan utama, dan pemukiman penduduk. Selain melakukan pemantauan, petugas juga berinteraksi langsung dengan warga setempat untuk memastikan situasi tetap terkendali dan mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya menjaga ketertiban selama tahapan pilkada.

Kapolsek juga menekankan bahwa patroli ini tidak hanya berfokus pada pengamanan fisik, tetapi juga pada pencegahan dini terhadap potensi gangguan sosial, seperti penyebaran informasi hoaks atau provokasi yang dapat meresahkan masyarakat. "Kami juga mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan ikut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman," tambahnya.

Dengan dilaksanakannya KRYD malam hari ini, Polsek Campaka berharap dapat menciptakan suasana yang aman dan damai, baik bagi para pemilih maupun penyelenggara Pilkada 2024. Keberhasilan patroli ini sangat bergantung pada kerja sama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah masing-masing.

Polsek Campak akan terus melakukan patroli rutin dan intensif sebagai bagian dari upaya memitigasi gangguan kamtibmas, serta memastikan proses Pilkada Serentak 2024 dapat berlangsung dengan lancar, aman, dan damai.